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RESOCONTO 

 SEDUTA DEL CONSIGLIO DEL PERSONALE TECNICO 
AMMINISTRATIVO  

DEL 8 FEBBRAIO 2024 

 

 

 

Incontro con Dirigente dell’Area Personale e Organizzazione 
 
Pervenuta la comunicazione sull’indisponibilità a partecipare alla seduta odierna per motivi 
sopraggiunti ed inderogabili dell’Avv. Riccardo Marini, il Consiglio ribadisce la necessità di 
riprogrammare un nuovo incontro con il Dirigente dell’Area Personale e Organizzazione.   
 
Comunicazioni 
Il Consiglio del Personale Tecnico Amministrativo prende atto della comunicazione pervenuta dalla 

Rappresentante del Personale Tecnico-Amministrativo nel Consiglio di Amministrazione di Ateneo, 

relativa all’approvazione in Consiglio di Amministrazione della costituzione di un nuovo 

Dipartimento, denominato Dipartimento di Ingegneria dei Sistemi e delle Tecnologie Industriali e 

della sua dichiarazione a verbale che recita testualmente: "Preso atto che la proposta di costituzione 

del nuovo Dipartimento Disti rientra nell’ambito di quanto previsto dall’art. 20 del Regolamento 

Generale di Ateneo, rilevo come sia importante, per i piani di sviluppo dell’Ateneo, poter effettuare 

una ricognizione globale sull’eventuale proposta di costituzione di ulteriori nuovi Dipartimenti. 

Segnalo che la costituzione del Dipartimento DISTI impatta notevolmente sui ruoli e le funzioni del 

personale tecnico-amministrativo di Ateneo: in passato le revisioni organizzative hanno coinvolto le 

rappresentanze del PTA e degli studenti e ne sono stati condivisi i contenuti, le modalità e i tempi di 

attuazione. Auspico che la Governance metta in atto tutte le azioni necessarie affinché i processi di 

attivazione del nuovo Dipartimento vengano realizzati con il coinvolgimento del PTA, nonché degli 

studenti, al fine di raggiungere un nuovo equilibrio strutturale improntato all’efficienza e al 

benessere organizzativo del personale coinvolto in questa riorganizzazione." 

Politiche del Consiglio del Personale Tecnico Amministrativo 
Il Consiglio apre un ampio dibattito su proposte per interventi a carattere assistenziale. Si decide di 
invitare in merito la Rappresentante del Personale Tecnico-Amministrativo nel Consiglio di 
Amministrazione di Ateneo.  
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Viene illustrato quanto emerso nel corso della riunione della Commissione Pianificazione 

Performance e Qualità svoltasi il 7 febbraio u.s.. La Presidente, quale membro del Gruppo tecnico 

di Ateneo per il percorso formativo sulla performance, rende noto, altresì, che nella seduta del 

Consiglio Amministrazione prevista per il giorno 21 febbraio p.v. sarà portata una proposta di 

aggiornamento del Sistema di Misurazione e Valutazione della Performance valido per l’anno 2024. 

L’aggiornamento si è reso necessario al fine di recepire quanto indicato in recenti circolari e note 

ministeriali relative al nuovo sistema di classificazione del personale previsto dal CCNL di comparto. 

Saranno riviste anche le schede per la valutazione dei comportamenti organizzativi e il metodo di 

valutazione delle stesse. Data l’importanza, l’argomento sarà pertanto ripreso e ampliato nelle 

prossime sedute. 
 
In merito alle presenze dei Consiglieri alle sedute del CPTA, il Consiglio prende atto del prospetto 
delle presenze dei Consiglieri dell’anno 2023 pubblicato sul sito di Ateneo all’indirizzo 
https://cpta.unipr.it/ e concorda che anche per l’anno in corso sarà predisposto e pubblicato online 
a fine anno un nuovo prospetto delle presenze dei Consiglieri. 
  
Viene letta in Consiglio un’e-mail pervenuta all’indirizzo cpta@unipr.it che così recita: “Gentili 
colleghi/e del Consiglio PTA, come tutti ho ricevuto dal sindacato CISL un avviso in cui si annuncia 
una riduzione degli importi per le indennità di posizione degli EP dovute all’importo minore del 
fondo. Chiedo se vi sia possibile chiedere all’Amministrazione risorse aggiuntive per non penalizzare 
il Personale EP che subisce tali decurtazioni stipendiali, oltre a quelle già imposte dal caro vita.” Si 
apre in merito un’ampia discussione per cercare di dare una risposta alla collega. Si decide infine 
che si risponderà alla collega che il Consiglio riunito si riserva di analizzare la questione da lei 
sottoposta una volta conosciuti i dati esatti appena saranno pubblicati ufficialmente. 
 
Il Consiglio analizza e dialoga sul nuovo Contratto integrativo. Si apre pertanto un ampio scambio di 
idee fra i Consiglieri. Data la complessità, l’argomento sarà ripreso e ampliato nelle prossime sedute. 
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